

Berlin, Unter den Linden, November 1918, Karl Liebknecht (x) an der Spitze einer vom Spartakusbund organisierten Demonstration. Foto: Archiv

gen um die Verhinderung eines Krieges, um Abrüstung und Entspannung. Die Ergebnisse der Novemberrevolution bestätigen die allgemeingültige Gesetzmäßigkeit der sozialistischen Revolution, daß die Arbeiterklasse ihre historische Mission nur dann verwirklichen und die ausbeutungsfreie, wahrhaft menschliche Gesellschaftsordnung des Sozialismus-Kommunismus errichten kann, wenn sie die bürgerliche Staatsmaschinerie zerschlägt, selbst die politische und ökonomische Macht erringt, sie festigt, ausbaut und niemals wieder aus den Händen gibt.

Diese Gesetzmäßigkeit wurde von der Arbeiterklasse im Bündnis mit den Bauern und allen anderen Werktätigen unter der Führung der SED beim Aufbau der DDR beherzigt. Die Errichtung unseres sozialistischen Staates der Arbeiter und Bauern als eine Form der Diktatur des Proletariats ist die praktische Verwirklichung einer grundlegenden Lehre der deutschen Novemberrevolution.

Damit die Arbeiter-und-Bauern-Macht auch auf deutschem Boden Wirk- Staatsmacht lichkeit werden konnte, mußte ein langer Weg zurückgelegt, mußten här- ist Kernfrage teste Klassenauseinandersetzungen bestanden und viele Opfer gebracht der Revolution werden. Und einmal errichtet, mußte diese Macht der Arbeiterklasse ständig neue Anforderungen meistern und an der Grenzlinie von Sozialismus und Imperialismus auf unserem Kontinent die verschiedenartigsten Attakken unserer Feinde durchkreuzen. Gerade deswegen sah und sieht die SED in der schöpferischen Anwendung der marxistisch-leninistischen Staatstheorie eine Kernfrage der sozialistischen Revolution. Und sie erteilte und erteilt allen Versuchen des Klassengegners, vom reaktionären Klassenwesen der imperialistischen Staatsmacht mit schönklingenden Worten abzulenken und zugleich konterrevolutionären Bestrebungen gegen die sozialistische Staatsmacht den Weg zu ebnen, die verdiente Abfuhr. Die Kraft der sozialistischen Staatsmacht erwächst aus ihrer Verankerung im Volk. Erst die Beseitigung der Herrschaft der Monopole, die Errichtung der Arbeiter-und-Bauern-Macht hat die Arbeiter und alle Werktätigen zu